

Projektpartnertreffen im Projekt Green Logistics 4.0

Beim zweiten Partnertreffen zu dem Green Logistics Projekt trafen sich alle Partner im Verband. Das Green Logistics 4.0 Projekt hat zum Ziel, vor dem Hintergrund einer sich ändernden umweltpolitischen Betrachtung in Gesellschaft und Politik auch für die Logistik eine machbare Transformation der Unternehmen vorzunehmen. Gegenstand des Projektes ist es nach Wegen zu suchen, wie die Anforderung der Gesellschaft zukünftig im Hinblick auf eine grüne Logistik auch von den Speditions- und Logistikunternehmen umgesetzt werden können. Zusammen mit dem Rhein-Ruhr Institut für angewandte Systeminnovation e. V. unter Leitung von Prof. Dr. Joachim Hafkesbrink und unserem Unternehmerverband unter der Leitung von Prof. Dr. Rüdiger Ostrowski haben sich nun 12 Unternehmen zusammengefunden, die diesen Forschungsauftrag konstruktiv aufnehmen.



Mit dabei sind: Stahl-Express Franke GmbH, Guckuk Logistik GmbH & Co. KG, Brocker Logistik GmbH & Co. KG, Schiefer Spedition GmbH & Co. KG, Dörrenhaus GmbH, Kölner Flitzer GmbH, Erich Weiss Logistik GmbH & Co. KG, Stromps + Co. GmbH, Robert Kukla Düsseldorf GmbH, Astrans Waggon & Transport GmbH, Heinrich Maters Internationale Spedition GmbH & Co. KG und Euro Rijn Deutschland GmbH.